

# たのよう 5月号



令和6年5月1日 大森保育園

春の暖かい日差しの下、子ども達が力を合わせて飾った鯉のぼりが風になびかれ元気に泳いでおります。

新年度がスタートし一ヶ月が過ぎました。子ども達も新しい環境に少しずつ慣れてきたようで、各々が自分のお気に入りの遊びを選び遊び始める姿が見られております。まだ少し落ち着かない部分もございますが、これから落ち着いて行くことと思われまます。新しい環境で頑張ってきた分、ご家庭では少しワガママを言ったりする事もあるかもしれません。お父様、お母様も日々のお仕事、家事等、とても忙しくお疲れの事とは存じますが、寛大な心で我が子を見守って頂けますよう、心より願っております。

また、大型連休に入り、楽しい事を沢山計画されている事と思います。どうしても大人のペースになってしまうのは仕方のない事ではありますが、子どもには子どもの都合も有ったりもします。少しでも子どものペースを考慮して動けるといいかと思われまます。

## クラスだよりについて

昨年度より、クラスだよりの発行を年間4回（5月・8月・12月・3月）とさせて頂いております。ご理解のほど、どうぞ宜しくお願い申し上げます。今年初めの発行は5月となります、お楽しみに。



## 5月の行事予定

- 8日・・・ももぐみ健康診断
- 9日・・・災害訓練
- 17日・・・春の親子遠足（3・4・5歳児）
- 22日・・・お誕生会

17日（金）は、「春の親子遠足」です。

今月は、子ども達が毎年、楽しみにしております「春の親子遠足（3歳児・4歳児・5歳児）」を行います。今年は「葛西臨海水族園」へ行き、海の生物を沢山、見て触れてきたいと思ひます。親子でのひと時、また、お友達との交流を楽しみ、親睦を深めたいと考えております。親子で楽しい思い出を作りましよう。

また、「春の親子遠足」を皮切りに今年度も大きな行事を実施してまいります。昨年度から、新型コロナウイルス感染症流行前に戻し、また、コロナ禍で得た物を取り入れながら行っております。今年も子ども達に沢山の経験が出来るよう、しっかりと企画してまいります。行事を一つ一つ終えて行く中で子ども達の身も心も成長して行けるよう、また、保護者の皆様も楽しんで参加出来るよう、職員一同、取り組んでまいります。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

